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5ième semaine de Pâques  
Samedi 27 avril       
18h Messe à  Lemé pour la famille Thil, Bernadette Lambeaux et sa famille, Nelly et Michel Lafrette et 
les défunts de la famille et les défunts de la semaine : Michel Walle, Marguerite Vilmart, Marie-Hélène 
Foucher et René Beaurain

Dimanche 28 avril 5ième Dimanche de Pâques 
10h30 Messe à Guise  pour les âmes du purgatoire, Raymonde Didier (11e anniversaire du décès) et
Jean Didier (10e anniversaire du décès ) et les défunts de la semaine : Michel Walle, Marguerite Vilmart,
Marie-Hélène Foucher et René Beaurain

10h30 Messe à Saint Algis pour les âmes du purgatoire et pour les défunts de la semaine ci-dessus
  
10h30 Messe à Lesquielles avec les familles pour Frédéric Lefèvre et les familles Lefèvre et Magnier
et les défunts de la semaine ci-dessus 

Jeudi 2 mai           18h  Réunion de préparation des baptêmes

 Vendredi 3          Saint Philippe et Saint Jacques,apôtres 
  9h30 Messe à l‘église St Médard suivie d’un temps d’adoration
 19h Réunion de préparation au mariage à Lesquielles
                               
Samedi 4 mai 
10h Messe à la chapelle N D de La Salette à Proix 
11h Baptêmes à Guise d’Adonis et Eléonore Corroyer 
15h 30 Mariage à Guise de Sabrina Alémano et Laurent Denimal 
16h30 Baptême à Aisonville de Tylio Tétart
17h Baptêmes à Guise d’Oscar Ghewy et Louis Champagne 

16h messe de fin de retraite de préparation à la profession de foi à Villers les Guise
18h30 Messe à Chevennes       18h30 Messe à Flavigny Beaurain pour la Famille Bonneterre 
Morlain Mathias Claudine Robert Claude 

Dimanche 5 mai 6ième  dimanche de Pâques         
10h30 Messe à Guise avec les familles pour la famille Moisson Bilot
12h Baptême à Guise d’Aimy Meura 
10h30 Messe à Marly 

 



Autres annonces     :    
 « Liesse We Can     » Rassemblement des Jeunes   de 12 à 25 ans les 19 et 20 Mai à Notre Dame
de Liesse    :    c’est le grand rendez vous diocésain des jeunes de 12 à 25 ans qui se déroule
tout les 2 ans autour d’un grand concert  de Louange le dimanche soir de Pentecôte et la
participation  au pèlerinage diocésain. Ouvert à tous, ce rassemblement s’adresse aux 12- 25 ans
du diocèse c’est l’occasion de vivre une Eglise festive et joyeuse, de rencontrer des jeunes venus de
tout le diocèse. Le programme est conçu pour permettre à chacun de trouver sa place ! 
La prochaine réunion d’information et d’inscriptions aura lieu     :    vendredi 10 mai à partir de 18h  
au presbytère ou samedi 11 mai à 10h30(possibilité d’aide au transport avec covoiturage et aide
financière) N’hésitez pas à contacter la paroisse et à voir sur le site diocésain     : taper onglet Jeunes  
 Lundi de Pentecôte 20 mai Pèlerinage Diocésain à Liesse ( tracts sur les présentoirs)

- Marche des Vocations   :     «     En marche, ton  Église a besoin de toi     »     : samedi 4 mai Journée des familles

- Les flyers pour le Pèlerinage de Lourdes sont sur les présentoirs du 9 au 14 Juillet     ; Il y aura un 
groupe  Jeunes, répondons à l’invitation de Marie à Bernadette : «Venez ici en procession     »    

- Voir : site du Diocèse : Marche pour les vocations et journée du samedi 4 mai/ retour en images sur la
consécration de l’église de La Vallée au Blé

- Extrait du message du pape pour la 61° Journée mondiale de prière pour les vocations qui a pour
Thème : «Pèlerins d’espérance et constructeurs de paix »    « Mais que signifie être pèlerins ? Celui qui
entreprend un pèlerinage cherche d’abord à savoir clairement quel est le but, et il le porte toujours dans
son cœur et dans son esprit. Mais en même temps, pour atteindre cet objectif, il faut se concentrer sur
le pas présent. Pour l’accomplir cela il faut être léger, se dépouiller des poids inutiles, prendre avec soi
l’essentiel et lutter chaque jour pour que la fatigue, la peur, l’incertitude et les ténèbres ne bloquent pas
le chemin entrepris.  Le sens du pèlerinage chrétien est précisément celui-ci     : nous nous mettons en  
route à la découverte de l’amour de Dieu et, en même temps, à la découverte de nous-mêmes, à
travers un voyage intérieur mais toujours stimulé par la multiplicité des relations. Donc, pèlerins parce
qu’appelés : appelés à aimer Dieu et à nous aimer les uns les autres. Ainsi, notre marche sur cette terre
ne se résout jamais dans une fatigue sans but ou dans des errements sans fin...Nous sommes des
pèlerins d’espérance parce que nous tendons vers un avenir meilleur et nous nous engageons à le
construire le long du chemin.

C’est, à la fin, le but de toute vocation     : devenir des hommes et des femmes d’espérance  . En
tant qu’individus et en tant que communauté, dans la variété des charismes et des ministères, nous
sommes tous appelés à “donner corps et cœur” à l’espérance de l’Évangile dans un monde marqué par
des défis historiques : l’avancée menaçante d’une troisième guerre mondiale par morceaux ; les foules
de migrants qui fuient leurs terres à la recherche d’un avenir meilleur ; l’augmentation constante du
nombre des pauvres ; le danger de compromettre irréversiblement la santé de notre planète.. »

Evangile du dimanche: Jn 15, 1-8   Dans l’Evangile, Jésus vient de nous redire le projet d’amour de Dieu
sur nous avec l’image de la vigne :    Je suis la vraie vigne et mon Père est le vigneron.  Les Prophètes et les
psaumes avaient déjà utilisé cette image de la vigne pour exprimer l’amour de Dieu pour le peuple d’Israël : En un
mot,  il  a tout fait  pour en espérer une bonne récolte :  Il  en attendait  de beaux fruits,  mais elle en donna de
mauvais,  constate Isaïe.   Cette vigne qui ne donne pas les bons fruits espérés, ce n’est pas seulement l’ancien
peuple d’Israël, c’est l’humanité entière, c’est chacun de nous, lorsque nous voulons vivre par nous-mêmes, en
nous passant de Dieu. Le péché a fragilisé notre nature humaine qui n’est plus capable de produire les fruits
divins de l’amour. Il faut une vigne nouvelle, saine. Jésus est cette vigne, la vraie : Je suis la vraie vigne. Elle a
été plantée sur notre terre par le Père, le Vigneron divin, au moment de l’Incarnation. Jésus a pris notre
nature  humaine  pour  faire  de  nous  des  sarments  de  cette  vigne  nouvelle :  Je  suis  la  vigne ;  vous  êtes  les
sarments.Par le baptême en particulier, nous sommes greffés sur cette vraie vigne; la sève divine peut passer en
nous et nous faire produire de bons fruits.Dans la confiance et l'action de grâce, ouvrons nos cœurs à ce Dieu qui
nous aime. Venons renforcer notre union au Christ à la célébration eucharistique, pour demeurer en lui et être ainsi
des sarments bien vivants pour la gloire de notre Père des cieux  et pour le salut de tous nos frères, les hommes, en
reprenant les mots de St Jean : Aimer non pas avec des mots et des discours, mais par des actes et en vérité.


